

UNIDAD DE NEUROCARDIOABLACIÓN

El síncope neuromediado (NM) es, con frecuencia, refractario a los tratamientos habituales. Ya en 2005, Pachon y cols. propusieron la denervación vagal para tratar el síncope NM, la disfunción sinusal y el bloqueo atrioventricular funcional. La técnica se ha refinado a lo largo de los años, pasando de ablación extensa en la aurícula izquierda o biatrial, a otras técnicas simplificadas de ablación del plexo ganglionar anterior derecho a través de un acceso solo venoso y sin necesidad de punción transeptal lo que dependerá de cada caso en particular.

En nuestro servicio contamos con un programa de neurocardioablación(con la tecnología necesaria: navegador 3D, neuroestimulador) basado en la experiencia previa de la ablación de plexos ganglionares en los pacientes con fibrilación auricular.